

L'A-CÔTÉ LA NEWSLETTER



CAP SUR DE NOUVELLES INITIATIVES !

Dans cette édition de janvier-février, nous vous partageons nos avancées et nos nouveautés. Un partenariat renforcé avec Domicile Services permet d'intensifier nos actions sur le terrain, tandis que notre service civique s'investit au plus près des bénéficiaires. Vous pourrez également découvrir notre rapport d'activité détaillé. Enfin, face aux incertitudes financières, nous lançons un appel aux dons pour assurer la pérennité de nos actions. Merci à vous pour votre soutien indéfectible et votre engagement à nos côtés !

LE RAPPORT D'ACTIVITÉ EST DISPONIBLE !

Nous sommes ravis de vous présenter notre rapport d'activité, qui retrace nos actions et nos avancées réalisées sur toute l'année 2024. Vous pouvez le consulter en ligne à cette adresse : <https://urlr.me/t34Xxp>. Un grand merci à toutes celles et ceux qui nous soutiennent et rendent tout cela possible !



UN PARTENARIAT RENFORCÉ AVEC DOMICILE SERVICES DE SEINE ET MARNE !

Nous avons le plaisir d'annoncer un partenariat renforcé avec Domicile Services de Seine et Marne. Dans ce cadre, notre service civique intervient désormais directement dans leurs locaux pour proposer des activités et accompagner leurs bénéficiaires. Une belle avancée pour renforcer le lien social et multiplier nos actions sur le terrain !

CONCOURS MULTI-ARTISTIQUE : LES TALENTS À L'HONNEUR !

Notre concours multi-artistique a été un véritable succès ! De nombreuses œuvres ont été créées et exposées, illustrant la richesse et la diversité des talents impliqués. Vous pouvez découvrir l'ensemble des œuvres ici : <https://urlr.me/rB2wzc>.

Un book exclusif regroupant toutes les créations est disponible à la vente. Si vous souhaitez vous le procurer et soutenir l'association, rendez-vous ici : <https://urlr.me/DC4tqr>.

Voici les grands gagnants :

- Prix des votes : "Mon changement"
- Prix du verbe artistique : "Le changement, impartial et permanent"
- Prix lumière et traits : "Harmonie"
- Prix de la poésie graphique et du regard artistique : "Change of season" et "Le changement d'une époque"
- Prix de l'impact : "Avant après"



APPEL AUX DONs : NOUS AVONS BESOIN DE VOUS !

Comme beaucoup, notre association fait face à des incertitudes financières. C'est pourquoi nous faisons appel à votre générosité. Chaque contribution, aussi petite soit-elle, nous permet de continuer nos actions et d'accompagner ceux qui en ont besoin.

Comment faire un don ?

- Via Google Forms : <https://urlr.me/EHW3Kf>
- Via HelloAsso : <https://urlr.me/QJWvHR>
- Via Ulule : <https://urlr.me/PcSdAz>



Rappel : Vos dons sont en grande partie déductibles de vos impôts ! Pour un don de 50€, vous ne payez en réalité que 17€ après déduction fiscale. Nous vous fournirons avant la déclaration d'impôts 2026 un reçu fiscal pour chaque don supérieur à 10€ !

Un immense merci pour votre soutien et votre engagement à nos côtés !

SOLIDARITÉ ET SOUTIEN GRÂCE À LA FONDATION DE FRANCE

Grâce à la subvention de fin d'année accordée par la Fondation de France, nous avons pu renforcer nos actions en faveur du lien social et de l'aide aux plus démunis. Cette aide précieuse nous a permis de soutenir directement des personnes en difficulté, mais aussi de collaborer avec des associations comme les Restos du Cœur et le Secours Populaire.

À travers des dons matériels et financiers, nous avons pu apporter une aide concrète là où elle était le plus nécessaire. Un grand merci à la Fondation de France et à tous ceux qui contribuent à ces actions de solidarité !

L'À-CÔTÉ À PARTAGE GAMES !



Nous avons eu le plaisir de participer à Partage Games, un événement organisé par l'EVS de Bray-sur-Seine. Cette journée, dédiée aux jeux vidéo, aux mangas et aux tournois, a également été une belle occasion de renforcer le lien social.

Notre présence à cet événement a permis d'échanger autour de nos actions et de sensibiliser les participants aux valeurs de partage et de solidarité. Une expérience enrichissante que nous avons hâte de renouveler !

FÉLICITATIONS À NOÉMIE !

Nous sommes fiers d'annoncer que Noémie a remporté le Trophée Grand Est Bénévoles 2024 - Prix de l'engagement rural !

Cette reconnaissance est amplement méritée et met en lumière son engagement au sein de notre association et au service des autres.



Un grand merci à la Région Grand Est et à l'Union des Mouvements Associatifs du Grand Est pour cette belle initiative qui valorise les bénévoles de notre région.

★ RESTEZ CONNECTÉS POUR PLUS DE PARTAGE ! ★
contact@asso-la-cote.fr <https://www.asso-la-cote.fr>